

72.31.01. 1972.



IN KÖRPERLICHER UND GEISTIGER RÜSTIGKEIT feierten die Eheleute Franz Paul Winkler und Ehefrau Pauline in Nackenheim das Fest der goldenen Hochzeit. Bürgermeister Günter Ollig gratulierte im Namen der ganzen Gemeinde und übergab dem Jubelpaar ein Weinpräsent. Der heute 75jährige Maurer Paul Winkler kam bereits 1945 mit seiner Familie von Lasan in Oberschlesien in die Weinbaugemeinde. Noch heute verrichten beide ihre Gartenarbeit und sind den Kindern behilflich. Zum Fest gratulierten ein Sohn, zwei Töchter, sechs Enkel und fünf Urenkel. Die Allgemeine Zeitung lesen beide schon seit über fünfundzwanzig Jahren.

m-/Foto: Maurer